

★チャレンジ★

押水第一小学校
すみれ学級通信
7月8日 第13号

ここ最近暑い日もあれば、肌寒い日もあり、体調を崩しやすくなってしまいますね。亮太さんも先週は1日お休みしてしまいました。その日は潤さんと1対1での授業となりました。朝から潤さんは「さみしい。。」「4年生のところ行く。。」といった調子はず、心細い様子でした。でもしっかりと気持ちを切り替えてお勉強をする潤さん、さすがです！潤さんにとっても亮太さんにとってもすみれ学級でのもう一人の相手というのはとても大きな存在なんだな、と改めて感じた1日でした。次の日、亮太さんが学校来るととてもうれしそうな潤さん。そして元気になった亮太さんと一緒に遊んだり学習したりして、2人の時間を存分に過ごしました♪



4年生の理科の授業では電気の学習をしています。その学習の中で、電気で動く車を組み立てています。潤さんも一生懸命に組み立てて、どうやったら速く走るか実験をしています。回路のつなぎ方で速さは違うのが、電池の数、電池の向きなどいろいろと条件を変えて走らせています。男子も女子も目を輝かせながら一生懸命に取り組むことができました。



今日は七夕☆☆
みんなの願いが
叶いますように・・・



避難訓練・防災教室を行いました！



防災教室が行われ、宝達志水消防署から消防士・救急救命士の方々が来てくださり、実際に消防車や救急車を間近で見せてもらいました。お話を聞くと今まで知らなかったことがたくさん分かりました。消防車の中には水を蓄えられるものもあり、すぐに放水できるものもあるようです。また、消防士さんは30秒ほどで着替えて出動するようです。毎日いろいろな訓練もしているそうです。潤さん、亮太さんも興味津々にお話を聞いていました。特別に空気のボンベも持たせていただきました！とっても良い体験ができましたね♪



先週の書写はひまわりの瑞姫さんと藤江先生と一緒に習字をしました。4年生の2人は「原」、亮太さんは「湖」を書きました。やっぱり書写の時間は自然と姿勢がよくなり、背中が伸びていますね。集中して書くことができました。